

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. R UMUR 27
TAHUN MULTIPARA DI PMB ATIEK PUJIATI
TRIHARDJO SLEMAN**

Rokimatun Nikmah¹.Ristiana Eka Ariningtyas.,S.ST.,MPH²

RINGKASAN

Latar Belakang : Salah satu penyebab kematian ibu dapat terjadi dimasa kehamilan. Penyebab perdarahan yaitu plasenta previa. Status gizi dapat memperlihatkan keadaan gizi seseorang. Ibu hamil termasuk rentang terhadap masalah gizi sehingga mengakibatkan Kekurangan Energi Kronik (KEK). Upaya pemerintah untuk menurunkan AKI dengan mempermudah ibu untuk mengakses pelayanan ibu yang berkualitas, seperti pelayanan kesehatan ibu, pertolongan persalinan dan fasilitas yang memadai. Pemerintah juga memiliki Program Pemberian Makanan Tambahan (PMT).

Tujuan : Melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. R umur 27 tahun multigravida dari kehamilan, persalinan, nifas, dan BBL di PMB Atiek Pujiati Trihajdo Sleman.

Metode : Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif, penelaah studi kasus (*Case Study*)

Hasil : Pada kunjungan kehamilan Ny. R mengalami plasenta previa totalis dan KEK, diberikan asuhan komplementer berupa formula kacang tanah untuk meningkatkan BB dan LILA. Setelah diberikan komplementer formula kacang tanah Ny. R sudah tidak mengalami KEK. Persalinan dilakukan di RS Sakina Idaman secara SC dengan diagnose Plasenta Previa Totalis. Pada masa nifas Ny. R mengalami ASI keluar tetapi sedikit, diberikan asuhan komplementer berupa pijat oksitosin dengan melibatkan keluarga Ny. R yaitu suami. Pada BBL By Ny. R tidak ditemukan masalah, diberikan asuhan komplementer pijat bayi yang bertujuan meningkatkan berat badan bayi, mengoptimalkan proses pertumbuhan bayi.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan secara berkesinambungan dari kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir suda dilakukan dengan standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci : Asuhan kebidanan berkesinambungan, Hamil dengan plasenta previa totalis, KEK

¹ Mahasiswa Program Studi (D-3) Kebidanan Universitas Jendral Achamd Yani Yogyakarta

² Dosen Pembimbing Program Studi (D-3) Kebidanan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

PEPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA